

Konzert fürs Hospiz: Schwenglisch rocken Süßener Zehntscheuer

So ist's richtig Benefizkonzert kostet Eintritt

Süßen. Das Benefizkonzert der Band Schwenglisch zugunsten der Hospize in Faurndau und Geislingen, das am 16. Januar in der Zehntscheuer in Süßen stattfindet, ist entgegen erster Informationen nicht kostenfrei. Karten sind im Vorverkauf bei der Vhs in Süßen und der Buchhandlung Dölker in Salach (15 Euro) sowie an der Abendkasse (18 Euro) erhältlich. Auch der Beginn der Veranstaltung wurde nachträglich korrigiert: Statt um 19 Uhr (jetzt Einlass) geht das Konzert um 19:30 Uhr los.



Kreis Göppingen. Die Gruppe Schwenglisch spielt am Freitag, 16. Januar, ab 19 Uhr in der Zehntscheuer in Süßen. Zur Finanzierung der Aufgaben des stationären Hospizes in Faurndau und zukünftig auch in Geislingen ist der Verein Hospiz im Landkreis Göppingen auf Spenden angewiesen. Die Band verzichtet deswegen auf Gage, der Eintritt ist frei, Spenden sind erwünscht. Einlass ab 18 Uhr. Die Mundartband Schwenglisch bringt Musik mit selbst geschriebenen Texten zu Gehör. Im Repertoire der Band gibt es eine Vielzahl eigener Lieder, die „zum Hirnen und Schmunzeln anregen und emotional berühren“ sollen. Daneben werden mit viel Wortwitz Songs der Pop- und Rockgeschichte neu interpretiert, sodass sie endlich auch von Schwaben verstanden und wertgeschätzt werden können. Mal ernst, mal heiter, aber niemals niveaulos will die Band getreu ihrem Motto „Mit Herz, Hirn und Humor“ begeistern. Die Besetzung: Melanie Ackermann (Querflöte, Percussion), Volker Bahlinger (Schlagzeug), Jürgen Schaupp (Keyboard), Marion Stadelmaier (Gitarre, Bass, Gesang) und Thomas Ziller (Gitarre, Gesang). Infos unter: www.schwenglisch.de